

## Admisión 2025 en Chile: qué es la sobre postulación y qué carreras están afectadas

En el marco del proceso de admisión 2025 a la educación superior, hoy se entregaron los resultados de las postulaciones de los estudiantes y, junto con ello, un balance por parte de las autoridades y encargados de llevar a cabo el desarrollo de la rendición de pruebas.

Es bajo este contexto que el ministro de educación, Nicolás Cataldo, junto con el subsecretario de Educación Superior, Víctor Orellana, la rectora de la Universidad de Chile, Rosa Devés, y la directora del Demre, Leonor Varas, entregaron las cifras de alzas en distintas carreras, como pedagogía.

Pero junto con ello, también dio a conocer una realidad que podría no ser muy alentadora para algunos estudiantes: la sobre postulación a distintas carreras.

¿Qué es la sobre postulación?

Es la instancia donde existe una menor cantidad de vacantes por la de postulantes. En este sentido, Leonor Varas indicó que “tenemos

una sobre postulación que se repite todos los años y que produce frustración (entre los estudiantes)”.

Ante esta situación, las autoridades recomiendan esperar el comienzo del segundo proceso de postulación, de esa manera se podrá averiguar si es que se liberó algún cupo del primer periodo.

Añadiendo que “siempre encabeza medicina y nos alegramos de que la sobre postulación en esta carrera bajó un poco, en psicología bajo un montón pero sigue habiendo. Siguen siendo puntajes altos, pero aparece una postulación un poco más equilibrada”.

Alzas y bajas en las postulaciones

Dentro de las carreras que presentan una baja en la cantidad de postulaciones se encuentran medicina, obstetricia y puericultura, ciencias sociales, ingeniería en sonido y enfermería, en esta última carrera si bien la cifra presenta una baja, lo cierto es que cuenta con un gran número de postulaciones en relación a vacantes (de 7 candidatos por vacante baja a 5).

